



## Marcus Friedeberg – Power mit viel Gefühl

Als Frontmann der Bands „Off Limits“ und „Pangea“ ist der charismatische Musiker aus Oldenburg vielen Folk-Fans bekannt.

Das Programm seiner Solo-Konzerte besteht aus den eingängigen Melodien eigener Kompositionen, Irish Folk, sowie einigen bekannten Klassikern der 60er und 70er. Stimme, Gitarre, Percussion und sogar Didgeridoo und irische Flöte werden mit seiner Loopstation zu komplexen Arrangements verschmolzen.

Alle Infos, Musik und Videos auf [www.music.friedeberg.net](http://www.music.friedeberg.net)